

Der Pelzteufel

In einer guten Zunft mit Hexen muss es auch Teufel geben. So natürlich auch in der Dorauszunft.

Der Pelzteufel trägt eine schwarze Anzugshose, ein weißes Hemd und ein schwarzes Band aus Samt um den Hals und darüber eine rote Filzweste mit goldenen Knöpfen. Sein Erkennungszeichen ist ein innen roter und außen schwarzer Umhang, auf dem 7 oder 9 ganze echte Fuchsfelle aufgenäht sind. Zwischen den Pelzen befinden sich rote Flammen aus Filz. An seinen Füßen trägt der Pelzteufel schwarze Schuhe und an seinen Händen schwarze Handschuhe.

Seinen Kopf versteckt der Pelzteufel unter einer Haube aus rotem Filz, die an den Rändern mit einem goldenen Band geschmückt ist und einer Maske. An der Haube sind mehrere kleine Glöckchen, die den Teufel bereits von weitem ankündigen. Die Maske ist braun und rot und zeigt einen lachenden Teufel. Anstatt Hörnern, wachsen diesem Teufel zwei Fuchschwänze aus dem Kopf, welche die Maske seitlich umrahmen.



Der Pelzteufel

